

ABSTRAK

MOTIVASI SISWA DALAM PROSES PENDIDIKAN JASMANI KELAS X TKJ 1 DI SMK NEGERI 01 KECAMATAN SANDAI KABUPATEN KETAPANG

LEONARDI

Program Studi Pendidikan Jasmani

e-mail: asyiaap70@gmail.com

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui capaian Motivasi Siswa dalam Proses Pendidikan Jasmani Kelas X TKJ 1 di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas X TKJ 1 di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang. Sampel dalam penelitian ini menggunakan *Total sampling* berjumlah 42 siswa.

Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kuantitatif dengan persentase.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa Motivasi Siswa dalam Proses Pendidikan Jasmani Kelas X TKJ 1 di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang tergolong dalam kategori tinggi. Perencanaan pembelajaran sudah mengacu pada Kurikulum 2013, pelaksanaannya sudah memanfaatkan teknologi dan media pembelajaran tetapi perlu ditingkatkan agar pembelajaran dapat lebih maksimal.

Kata Kunci : Motivasi, Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES)

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul “Motivasi Siswa dalam Proses Pendidikan Jasmani Kelas X TKJ 1 di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang” masalah dalam penelitian adalah bagaimana motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (Penjaskes) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang, sub masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana motivasi intrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang? dan 2) Bagaimana motivasi ekstrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang? Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui motivasi siswa belajar siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang.

Tujuan khusus penelitian ini untuk mengetahui: 1) Motivasi intrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang dan 2) Motivasi ekstrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang.

Variabel dalam penelitian ini adalah penelitian tunggal yaitu motivasi siswa. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang. Sampel dalam penelitian siswa kelas X TKJ 1 sebanyak 42 siswa. Pengumpulan data menggunakan kuesioner motivasi belajar. Teknik Analisa data menggunakan persentase data rata-rata.

Hasil penelitian ini adalah: 1) Motivasi intrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang memperoleh nilai 77,79% yang dikategorikan tinggi dan 2) Motivasi ekstrinsik siswa pada mata pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) di SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang memperoleh nilai 75,53% yang dikategorikan tinggi.

Saran dalam penelitian ini kepada kepala SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang: diharapkan kepala SMK Negeri 01 Kecamatan Sandai Kabupaten Ketapang untuk menjadi contoh dalam upaya meningkatkan motivasi belajar siswa. Guru: Hendaknya para guru dapat saling bekerja sama dalam meningkatkan motivasi belajar siswa. Bagi siswa: tanamkan motivasi dalam diri sendiri terutama dalam pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES) agar dapat belajar dengan rasa tulus dan ikhlas serta berguna dalam kehidupan para siswa. Bagi peneliti: penelitian ini masih sangat jauh dari kata sempurna, namun disisi lain penulis meyakini bahwa skripsi ini juga dapat menjadi bermanfaat bagi para pembacanya. Bagi peneliti yang akan datang: hendaknya dalam melakukan penelitian dapat meneliti dengan keakuratan yang tepat, dan mendalami teori-teori yang sudah ada.

Kata kunci : Motivasi Intrinsik, Motivasi Ekstrinsik, Mata Pelajaran Pendidikan Jasmani dan Kesehatan (PENJASKES).